

informan que "Rusia advirtió hoy que en Siria está madurando un escenario similar al de Libia, pero alertó que esta vez el ataque vendrá desde la vecina Turquía.

"El Secretario del Consejo de Seguridad ruso, Nikolai Patrushev, sostuvo que Occidente desea 'castigar a Damasco no tanto por la represión a la oposición sino por su renuencia a interrumpir su alianza con Teherán'."

"...en su opinión, en Siria está madurando un escenario como el de Libia, pero en esta oportunidad, las fuerzas de ataque no vendrán de Francia, Gran Bretaña e Italia sino de Turquía."

"Incluso, se atrevió a adelantar que 'es posible que Washington y Ankara están ya definiendo varias opciones de zonas de exclusión de vuelo, donde ejércitos armados de rebeldes sirios podrían ser entrenados y concentrados'."

Las noticias no solo proceden de Irán y el Oriente Medio, sino también de otros puntos del Asia Central próximos al Oriente Medio. Las mismas nos permiten apreciar la complejidad de los problemas que pueden derivarse de esa peligrosa zona.

Estados Unidos ha sido conducido por su contradictoria y absurda política imperial a problemas serios en países como Pakistán, cuyas fronteras con otro importante Estado, Afganistán, fueron trazadas por los colonialistas sin tomar en cuenta cultura ni etnias.

En este último país, que durante siglos defendió su independencia frente al colonialismo inglés, la producción de drogas se ha multiplicado desde la invasión yanqui, y los soldados europeos apoyados por los aviones sin piloto y armamento sofisticado de Estados Unidos cometen bochornosas matan-

zas que incrementan el odio de la población y alejan las posibilidades de paz. Eso y otras inmundicias también se reflejan en los despachos de las agencias occidentales de noticias.

"WASHINGTON, 12 Enero 2012 - El secretario estadounidense de Defensa, Leon Panetta, calificó este jueves de 'absolutamente lamentable' el comportamiento de cuatro hombres presentados como marines norteamericanos orinando sobre cadáveres en Afganistán en un video difundido por Internet.

"He visto las imágenes y encuentro el comportamiento (de esos hombres) absolutamente lamentable..."

"Este comportamiento es totalmente inapropiado de parte de miembros del ejército estadounidense y no refleja en ningún caso los criterios y los valores que nuestras fuerzas armadas juran respetar'..."

En realidad ni lo afirma ni lo niega. Cualquiera puede quedarse con la duda y posiblemente el mismo Secretario de Defensa.

Pero también resulta extremadamente inhumano, que hombres, mujeres y niños, o un combatiente afgano que lucha contra la ocupación extranjera, sea asesinado por las bombas de los aviones sin piloto. Algo también muy grave: decenas de soldados y oficiales pakistaníes, que cuidaban las fronteras del país, han sido destrozados por esas bombas.

En declaraciones del propio Karzai, Presidente de Afganistán, este expresó que el ultraje a los cadáveres era "simplemente inhumano", y pidió al gobierno estadounidense que 'aplique el castigo más severo a quien sea, que acabe siendo conde-

nado por este crimen'."

Portavoces de los talibanes declararon que "en los diez últimos años se dieron centenares de actos similares que no fueron revelados'..."

Uno incluso siente lástima por aquellos soldados, separados de familiares y amigos, a miles de kilómetros de su propia patria, enviados a luchar en países que ni siquiera tal vez oyeron mencionar como escolares, donde les asignan la tarea de matar o morir para enriquecer a empresas transnacionales, fabricantes de armas y políticos inescrupulosos, que dilapidan cada año los fondos que se necesitan para la alimentación y la educación de los incontables millones de hambrientos y analfabetos en el mundo.

No pocos de esos soldados, víctimas de los traumas sufridos, terminan privándose de la vida.

¿Acaso exagero cuando afirmo que la paz mundial pende de un hilo?



Fidel Castro Ruz
Enero 12 de 2012
9 y 14 p.m.

Antonio Guerrero ha llegado a la prisión de Marianna, Florida

Queridos amigos:

Ya estoy en la prisión de mi destino, en la que aún está muy latente el paso de paz, respeto, amistad, dedicación al estudio y al ejercicio físico de René por ella. Sí, se trata de la prisión de mediana seguridad de Marianna, en la Florida.

Un breve resumen de mi viaje:

Salí jueves 5, en la mañana, de Florence con destino al aeropuerto de Pueblo.

Allí, para nuestra sorpresa, ya nos esperaba el avión que venía de Oklahoma para el primer intercambio de reclusos que se quedaban en esa zona de Colorado y los que llevaríamos viaje hacia el Centro de Tránsito.

Volamos rumbo a California. Nunca había volado tan lejos al oeste. Estuve "cerca" de Gerardo, porque allí recogimos a los que salían de Victorville.

Luego fue un vuelo directo de varias horas regresando al centro de este extenso país, es decir, a Oklahoma. Nada nuevo me esperaba allí. Estaba en la lista de los primeros que bajaban del avión: los que vamos para el "hueco".

Ya me tenían reservada la misma celda de mi última estancia allí. Sí, el mismo "lugar de retiro" donde nacieron hace dos años varios poemas.

Esta vez, las "muchachas" que repartían las medicinas no me hicieron recordar a nadie. No hubo tiempo ni musas para

versos. Salí de Oklahoma este pasado martes 10.

Volamos, en otra larga travesía, con destino a Jacksonville. Allí nos recogió un autobús que nos llevó a una prisión en Tallahassee, donde apenas pasamos unas horas "durmiendo".

A las 3 de la madrugada del 11 ya nos estábamos alistando para viajar por carretera a nuestro destino final. Me pareció un viaje interminable en una mañana oscura de lluvia intensa.

No hemos tenido comunicación hasta hoy día 12 (siempre tarda 24 horas cuando llegas a una nueva prisión).

Ah, casi lo olvidaba: esta vez ya, por fin, no hubo "caja negra".

Les he echado de menos, aunque como les dije, me han acompañado y me acompañan siempre.

Más adelante les iré contando las primeras impresiones aquí.

Cinco abrazos.

¡Venceremos!

Tony Guerrero Rodríguez
12 de enero del 2012
FCI Marianna, 6:35 a.m.

Nota:

Mi nueva dirección es:
Antonio Guerrero
#58741-004
Quarters: APACHE A
FCI Marianna
P.O.Box 7007
Marianna, FL 32447-7007

MINISTERIO DE LA CONSTRUCCIÓN

Inversiones en busca de eficiencia y productividad

LIVIA RODRÍGUEZ DELIS

Como parte de su programa de inversiones, el Ministerio de la Construcción (MICONS) continuará este año desarrollando un grupo de acciones en su infraestructura, encaminadas a ganar en eficiencia en la producción de materiales y la actividad constructiva.

Enrique Madrigal Espineira, director de Inversiones del MICONS, explicó a **Granma** que las principales inversiones se concentran en la rama del cemento, teniendo sus empresas la responsabilidad de producir ese importante insumo, de gran demanda por la población inmersa en la construcción de viviendas por esfuerzo propio, y necesario también en el desarrollo de los sectores estatales que dinamizan la economía del país.

Al respecto, mencionó el inicio de la construcción de una nueva fábrica en Santiago de Cuba, la cual se complementa con la ejecución de una Terminal Marítima en el puerto de la ciudad oriental, encargado de la recepción de los combustibles que empleará la planta y que serán producidos en la Refinería de Cienfuegos, así como también se utilizará para la exportación de la producción terminada.

También serán instaladas en la provincia de Artemisa dos nuevas plantas: una de producción de cal y otra para la elaboración de morteros (aglomerantes), afirmó.

Madrigal dijo que en este caso las producciones tienen un valor agregado, pues ese yacimiento de la zona occidental (Santa Teresa), produce una cal de alta calidad para su utilización no solo en las construcciones, sino en la industria siderúrgica nacional e internacional.

Dando continuidad al programa que se desarrolla en la industria de materiales, Madrigal explicó que se incluyen inversiones para aumentar la producción de baldosas, áridos, bloques y elementos prefabricados con el propósito de dar respuesta fundamentalmente a las inversiones turísticas en la cayería Norte del

país y a las demandas de la población, que crecerán gradualmente, según la proyección quinquenal.

Paralelamente —comentó— concluyeron los estudios de factibilidad y se encuentran en fase de aprobación las rehabilitaciones de las plantas de feldspato de potasio en Sancti Spiritus y de caolín en la Isla de la Juventud, destinadas al aseguramiento estable de esas materias primas que se utilizan básicamente en la producción de muebles sanitarios, y en menor proporción en la producción de elementos de enchape.

Para este año 2012 fue aprobada la inversión en tres nuevas fábricas de bloques, las cuales tendrán la peculiaridad de ser móviles y de manera inicial van a estar ubicadas en la Isla de la Juventud, Sancti Spiritus y Pinar del Río, para aumentar la presencia de ese producto en dichos territorios.

"Todas esas producciones van a contribuir a que el país cuente con más recursos, con vistas a satisfacer los programas sociales y el desarrollo de otros sectores económicos del país."

En la actividad constructiva y de producción de materiales se iniciarán inversiones importantes destinadas a la reparación capital de equipos tecnológicos y no tecnológicos, así como también de las embarcaciones de la Empresa de Obras Marítimas.

Ante las limitaciones que tiene la Isla en materia de importación, señaló el directivo, las acciones de mantenimiento cobran mayor importancia, pues los equipos son reintegrados al proceso constructivo con una alta disponibilidad técnica, cuando prácticamente se encontraban fuera de servicio. "Además, se logra su funcionamiento a un costo inferior, al compararse con la adquisición de uno nuevo a los precios actuales en el mercado internacional".

Por supuesto, añadió, también se adquirirán como parte del proceso inversionista nuevos y necesarios equipos, en función de garantizar la ejecución de los principales programas que desarrolla el país, fundamentalmente en las grandes obras industriales, el programa hidráulico y el turismo.